
次
の
ペ
ー
ジ
は　

 

な
ぜ
「
子
育
て
支
援
・
若
者
支
援
」
な
の
か

永
ながしま
嶋正

ま さ み
巳さん（市街地）

ƀں֏ですか¦ր֯ך会です¦No.89 2018. 8. 1 ¦¦����0203 ¦¦����ƀں֏ですか¦ր֯ך会です¦No.89 ൠণ��శĿڕୗ会03

初めて参加しましたが、世代を超
えての意見交換ができてよかった
と思います。これからは、町公式
ホームページも検索してみます。

保
ほ ず み
泉幸

ゆきまさ
正さん（鉢形）
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皆
さ
ん
の
声
を
受
け
て
、

議
会
は
ど
う
動
い
た
か
。

次
ペ
ー
ジ
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。

思っていたより話しやすくてよかっ
たです。また参加してみたい
ですね。
荻
おぎわら
原純

じゅんこ
子さん（折原）

思っていたより話しやすくてよかっ
たです。また参加してみたい

県と協力して、企業立地に結びつくようなイ
ンフラ整備を他市町村とともに行うべきだと思
います。県北という単位での雇用創出を考え、　　
若者の定住を目指してください。

　このような会を、学校の保護者会の後など、子
育て世代がたくさんいる所で開催してもらえると
よいと思います。
萩
はぎ
原
わら
春
はる
子
こ
さん・荻

おぎ
野
の
春
はる
美
み
さん（西部）

保育や介護の現場では慢性的な
人手不足が深刻です。
若い人の働く場所がないと言われて
 いますが、都会のような処遇改善が
    必要ではないでしょうか。
　　　　　新

あら
井
い
理
り
恵
え
さん（男衾）

ワークショップ形式の意見交換
会に参加し、勉強になりました。　
我が議会でも、活かしていきたい
と思います。

小
こ
暮
ぐれ
ちえ子

こ
さん（本庄市議）

言えて

よかった！
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意見交換会は話し
やすかったですか？

話しやすかった
まあ話しやす
かった

86.5%

やや話しにくかった
話しにくかった
どちらともいえない

13.5%

ņŃŖŃࡑҔߑ 5/25（金）午後7時〜

鉢形財産区会館 55名
5/26（土）午前10時〜

寄居中央公民館 42名

子育て世代を中心に、幅広い年代に
ご参加いただきました。

　折原小学校は６年まで１クラス。
　地域や保護者の結びつきが深いので、
　　子どもたちはのびのびと育って
　　 いると思います。折原小は残して
          ほしいですね。
　　　　新

あら
井
い
睦
むつ
美
み
さん（折原）

寄居に嫁いで16年。３人の子育てを
してきて「寄居町で良かった」と実感。
豊かな自然と恵まれた交通網、この魅力
をもっとアピールしてほしい。

太
おお
田
た
路
みち
江
え
さん（折原）　　　

た みち え

子育てしやすい町、女性の活躍を推進する町になるためには学童の充実が　
必要です。児童数は減っていても学童入所の希望は増えているんですよね。　
「寄居町に来れば子育ては安心」と言われるように！！

　田
た
代
しろ
恵
え
理
り
さん（西部）・長

は
谷
せ
川
がわ
美
よし
子
こ
さん（市街地）・中

なか
嶋
じま
加
か
代
よ
子
こ
さん（西部）・

　戸
と
澤
ざわ
恭
きょう
子
こ
さん（鉢形）・松

まつざき
﨑波

は
留
る
美
み
さん（折原）・戸

と
澤
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敦
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子
こ
さん（鉢形）

企業誘致
の推進

寄居駅周
辺街路整
備事業

教育の
充実

健康福祉 子育て・
若者支援

観光の
振興

議会の視点で30年度予算を説明

鈴
木
副
議
長

第1回 議会報告会は、自治会長57名にご参加いただき 昨年10月に開催。
詳しくは「お元気ですか 寄居議会です No.87」をご覧ください。

ご存じ
ですか

ことば

　

寄
居
町
議
会
の「
聴
く
↓
動
く
」
を
具
現
化
す
る
た
め
の
「
第
２
回
議
会
報
告
会
（
意
見

交
換
会
）」
は
、
５
月
��
日
・
��
日
に
開
催
。
議
会
報
告
会
の
後
、
少
人
数
の
グ
ル
ー
プ
に

分
か
れ
、
議
員
が
進
行
役
と
な
り
意
見
交
換
会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　

今
回
の
テ
ー
マ
と
な
っ
た
「
子
育
て
支
援
・
若
者
支
援
」
に
つ
い
て
は
、
さ
ま
ざ
ま
な

世
代
の
皆
さ
ん
の
参
加
に
よ
り
、
幅
広
い
視
点
か
ら
意
見
・
要
望
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

　

こ
の
内
容
を
受
け
て
、
寄
居
町
議
会
で
は
各
常
任
委
員
会
の
研
究
テ
ー
マ
に
取
り
上
げ
、

町
政
に
反
映
さ
せ
て
い
き
ま
す
。

映像もまじえながら、議員が解説（議会報告会）

時間オーバーするグループも続出（意見交換会）

　このような会を、学校の保護者会の後など、子　このような会を、学校の保護者会の後など、子
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